

St. Josef Offenbach:

Kommunionkinder-Wochenende in Kleinsassen in der Rhön

Von Pfarrvikar Anton Lucaci

31. Mai 2024



Auch in diesem Jahr fand das Wochenende der Kommunionkinder nach dem Weißen Sonntag statt.

Die Unterkunft war im Ludwig-Wolker-Haus in Kleinsassen. Dort gestalteten Kinder Katechetinnen und Jugendliche gemeinsam die Zeit mit Liedern, Spielen, gemeinsamen Morgen und Abendrunden und einem Gottesdienst.

Einer der Höhepunkte war die Wanderung zur nahegelegenen Milseburg.

Am Gipfelkreuz gab es bei Sonne und Wolken und ein bisschen Regen eine tolle Aussicht.

Viele lustige Spiele und Lieder in großer Runde gehörten zu den besonderen Erlebnissen des Wochenendes. Die Kommunionkinder hatten dabei viel Freude. Begleitet wurden sie von ihren Katechetinnen Brigitte Lühmann-Wingert, Kinga Kalita, Agnieszka Skarzynsky, Carla Barberi-Casitardo, ihrem Katecheten Michael Brand, Pfarrvikar Anton Lucaci und Gemeindereferentin Heike Wurzel.

Mit dabei waren auch Rachel Holz und Mossi Ghebre, die die Kinder künftig in Kindergruppen und beim Zeltlager begleiten werden.

Heike Wurzel, Gemeindereferentin